

Febrero será un mes seco especialmente en la capital

Autor Administrator

Tuesday, 02 de February de 2016

Modificado el Monday, 01 de February de 2016

De acuerdo al reporte de tendencia mensual del Inameh, el mes que comenzará este lunes se ubica dentro de la denominada temporada seca. En cuanto a la región Central, específicamente en Caracas, "tendremos días nublados en horas de la mañana bajando paulatinamente la nubosidad en el periodo y no se esperan precipitaciones", según un informe de Inameh.

Caracas con nubes en la mañana bajando paulatinamente nubosidad "sin precipitaciones" reporta Inameh

EL UNIVERSAL

Caracas.- El Instituto Nacional de Meteorología e Hidrología (Inameh) prevé que febrero sea un mes de abundante nubosidad y pocas lluvias en gran parte del país.

De acuerdo al reporte de tendencia mensual del Inameh, febrero es un mes que se ubica dentro de la denominada temporada seca, "sin embargo, el flujo de los vientos alisios del Noreste que arrastran abundante nubosidad (...) originan lluvias y lloviznas sobre las regiones Oriental, Central, Centro Occidental y norte de la Zulia", según el texto.

Agrega que la penetración ocasional de frentes fríos al mar Caribe también originará nubosidad y precipitaciones, especialmente en la franja norte costera del país.

Sobre el clima de esta semana, el pronosticador del organismo, Luis Castillo, informó que este lunes en gran parte de Venezuela habrá nubosidad parcial sin precipitaciones.

Sólo habrá nubosidad y lluvias débiles y dispersas hacia el sur de Bolívar y Amazonas, así como en la región Andina (Táchira, Mérida, Trujillo) y el Zulia.

En cuanto a la región Central, específicamente en Caracas "tendremos días nublados en horas de la mañana disminuyendo paulatinamente la nubosidad durante el periodo y no se esperan precipitaciones".

La temperatura máxima para Caracas se estima en 28 C en horas de la tarde y, de acuerdo al reporte del Inameh, la mínima en la madrugada fue de 18 C.

Tomando en cuenta que entre los meses de diciembre y abril en la ciudad son de sequía, estos meses son los mejores para viajar, hacer picnics, realizar excursiones y conocer sitios, entre otras actividades.

Enero seco

En enero llovió 3,8 mm en y es inferior al promedio (21,1 mm) en 82% y la probabilidad asociada a los valores de todos los eneros registrados en 66 años la ubica en un orden de 30,3%, indicando que fue seco promedio (> 10% y < 35%); es decir, que van 11 meses consecutivos por debajo de la media de cada mes.

La máxima lluvia diaria en el mes fue 3,1 mm (el 2 de enero), del año 3,1 mm (el 2 de enero) y la histórica 108,8 mm (16-6-65).

El número de días de lluvias del mes fue de 4, menor al promedio, que es de 5,1 días. Van acumulados 4 días y el promedio histórico acumulado es de 5,1 días. El máximo número de días de lluvia en este mes fue en el año 1953 con 15 días lluviosos.

<http://www.eluniversal.com/caracas/160201/febrero-sera-un-mes-seco-especialmente-en-la-capital>